

Reconoce CEDH a promotoras y promotores más activos en 2014



0



8 de Diciembre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos reconoció la labor de las promotoras y promotores voluntarios de derechos humanos que destacaron por hacer sinergia, reforzar la observación, difusión y

educación de la dignidad de las personas en las escuelas y comunidades.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH, inauguró con la entrega de reconocimientos la Semana Estatal de los Derechos Humanos y detalló que uno de los objetivos de esta campaña es reconocer la trascendente de la Red de Voluntarios, que constituye un eslabón muy importante en la construcción y fortalecimiento de la cultura de derechos humanos.

Expresó que tras una análisis de las acciones emprendidas por las promotoras y promotores que forman parte de esta red, la CEDH en coordinación con la Secretaría General de Gobierno y el Congreso Estatal, concluyeron los nombres de las personas que reflejaron mayores actividades de promoción con grupos en situación de vulnerabilidad.

La titular de la CEDH entregó reconocimientos en tres categorías de organización de las voluntarias y voluntarios: Promotores Universitarios, Organizaciones de la sociedad civil y Promotor Comunitario.

Martínez Garza destacó que es el tercer año consecutivo en que en el marco de la conmemoración de la Declaración Universal de los Derechos

Humanos, se reconoce a las promotoras y promotores de la red estatal.

La Semana Estatal de los Derechos Humanos se desarrollará a partir del 8 al 12 de diciembre en la que se realizarán diversas acciones de difusión en planteles educativos, así como capacitaciones a elementos de seguridad.

Promotoras y Promotores Reconocidos:

Promotores Universitarios

*Larisa Graciela Rodríguez Reyes, UANL.

*Alan José Ávila Martínez, UdeM.

*Martha Cecilia Salazar Puente, UdeM.

Organizaciones de la sociedad civil

*Arthemisas por la Equidad, A.C.

*Asociación Alzheimer de Monterrey, A.C.

*Comparte M, A.C

*Zihuakali Casa de las Mujeres Indígenas de Nuevo León, A.C.

Promotor Comunitario

*Grupo San Gilberto, Santa Catarina.

*Grupo Monterreal, Escobedo.